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Markt Sulzbach a. Main 
Landkreis Miltenberg 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 

über die -öffentliche-   
 

S I T Z U N G  D E S  H A U P T -  U N D  
F I N A N Z A U S S C H U S S E S  

 
am 14.06.2016 um 19:30 Uhr 

 

im Rathaus (Sitzungssaal) 
 
 
 
Zu dieser Sitzung waren alle Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses ord-
nungsgemäß geladen und der Marktgemeinderat schriftlich vom Sitzungstermin un-
terrichtet worden. 
 
 
Anwesenheitsliste:  
 

1. Bürgermeister  
Herr Peter Maurer FWG  

2. Bürgermeister  
Herr Norbert Elbert CSU Vertretung für Herr Elmar Hefter 

Ordentliche Mitglieder  
Frau Antje Hennemann CSU  

Herr Markus Krebs FWG  

Herr Andreas Schäffler FWG  

Herr Dr. Rainer Vorberg CSU ab 20 Uhr 

Vertreter  
Herr Caner Atadiyen FWG Vertretung für Frau Anja Dissler 

Herr Fritz Weber SPD Vertretung für Herr Volker Zahn 

Schriftführer  
Anika Prakesch  

 
 
Abwesend:  
 

3. Bürgermeister  
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Herr Volker Zahn SPD  

Ordentliche Mitglieder  
Frau Anja Dissler FWG  

Herr Elmar Hefter CSU  

 
 



Seite 357 
 

 

 

T A G E S O R D N U N G  
 
 

TOP  1 Antrag der Katholischen Kirchenstiftung St. Margareta, Sulzbach auf 
eine Zuwendung für die Sanierung der Kapelle an der Pfingstweide 

 
TOP  2 Ferienspiele 2016; 

Teilnahme an Ferienkino "Kino Passage Erlenbach" 
 
TOP  3 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 

Zuschussantrag des Gesangverein Sängerkranz La Movida 1910 e. 
V. Sulzbach vom 26.04.2016 auf finanzielle Unterstützung zum Emp-
fang des serbischen Gastchores 

 
TOP  4 BayernWLAN; 

Beratung über die Einrichtung von zwei Hotspot-Standorten 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses, begrüßt 
alle Zuhörer, und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
1 Antrag der Katholischen Kirchenstiftung St. Marga reta, Sulzbach auf ei-

ne Zuwendung für die Sanierung der Kapelle an der P fingstweide 
 

Die Katholische Kirchenstiftung St. Margareta, Sulzbach hat mitgeteilt, dass sie die 
Kapelle an der Pfingstweide sanieren will, da diese renovierungsbedürftig ist. 
 
Die Gesamtkosten der Sanierungsmaßnahme belaufen sich laut einer Kostenschät-
zung auf 35.000 Euro. Mit Antrag vom 07.05.2016 bittet die Kirchenstiftung den 
Markt Sulzbach a. Main um die Gewährung einer finanziellen Unterstützung für die 
Aufwendungen. 
 
Bisher wurden für derartige Zuwendungsanträge in der Regel Zuwendungen in Höhe 
von 10 % der anfallenden Kosten gewährt. 
 
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach a. Main gewährt der Katholischen Kirchenstiftung  
„St. Margareta“ Sulzbach nach Vorlage der Rechnungen eine Zuwendung für die 
notwendigen Sanierungsmaßnahmen an der Kapelle an der Pfingstweide ohne jegli-
che Rechtsanerkenntnis in Höhe von 10 % der Kosten, maximal 3.500 Euro. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 7  Anwesend: 7 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
2 Ferienspiele 2016; 

Teilnahme an Ferienkino "Kino Passage Erlenbach" 
 

Das E-Mail des Kinos „Passage“ Erlenbach wurde über das RIS bzw. mit der Ladung 
zur Verfügung gestellt.  
 
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach nimmt an dem Ferienkino „Kino Passage Erlenbach“ während 
den Ferienspielen 2016 teil und übernimmt die Differenz von 1,50 € pro eingelösten 
Coupon von Sulzbacher Kindern. 
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Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 4  Anwesend: 7 
Nein: 3  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
3 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 

Zuschussantrag des Gesangverein Sängerkranz La Movi da 1910 e. V. 
Sulzbach vom 26.04.2016 auf finanzielle Unterstützu ng zum Empfang 
des serbischen Gastchores 
 

Der Antrag des Gesangverein Sängerkranz La Movida 1910 e. V. Sulzbach vom 
26.04.2016 wurde über das RIS bzw. mit der Ladung zur Verfügung gestellt. 
 
Es fand inzwischen eine Besprechung mit den Vertretern des Gesangvereines statt. 
Dabei wurde folgendes vorgeschlagen: 
 

• Übernahme von Bewirtungskosten von maximal 1.500 € 
• Bereitstellung von Sekt und Orangensaft 
• Bauhof räumt Saal ein und aus 
• Interne Pauschale pro Gast der Gemeinde 
• Übernahme der Mietkosten für die Braunwarthsmühle 

 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach a. Main übernimmt anlässlich des Empfanges des serbischen 
Gastchores am 15.07.2016 Bewirtungskosten von maximal 1.500 €. 
 
Weiterhin werden Sekt und Orangensaft zur Verfügung gestellt und der Bauhof hilft 
beim Auf- und Abbau mit. 
 
Außerdem wird eine Pauschale pro Gast (Marktgemeinderatsmitglieder und Ehren-
bürger) gewährt und die Mietkosten für die Braunwarthsmühle übernommen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 7  Anwesend: 7 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
4 BayernWLAN; 

Beratung über die Einrichtung von zwei Hotspot-Stan dorten 
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Im Freistaat Bayern sollen kostenlose WLAN-Hotspots für Bürger und Touristen an-
geboten werden. Für Kommunen bietet der Freistaat an, die Kosten für die Einrich-
tung von 2 Standorten zu übernehmen. 
 
Nach Abschluss eines Rahmenvertrages mit einem Provider sollten weitere Informa-
tionen bis Ende März 2016 herausgegeben werden. Leider liegen bisher noch keine 
Informationen vor (z.B. Betriebskosten etc.). 
 
Der Arbeitskreis der Kommunales Behördennetz hat beschlossen, dass der Land-
kreis Miltenberg die Aktivitäten in den Gemeinden koordiniert und die möglichen 
Standorte nach Vorliegen der Rahmenbedingungen abfragt, um dann eine gemein-
same Liste an den Freistaat einzureichen. 
 
Die Verwaltung schlägt vor, folgende 2 Standorte dem Landkreis Miltenberg zu ü-
bermitteln: 
 

• Rathaus Sulzbach 
• Dorfplatz Soden 

 
 
Weitere Vorschläge aus dem FA waren beispielsweise der Kirchplatz oder die Grüne 
Lunge.  
 
Es ist vorab abzuklären, welche Kosten für den Unterhalt dieser Einrichtung anfallen 
und in welchem Radius man das WLAN empfangen bzw. nutzen kann.  
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach möchte zwei WLAN-Hotspots für Bürger und Touristen einrich-
ten lassen. 
 
Eine Entscheidung bezüglich der Standorte wird verschoben, bis technische Details 
und Fragen geklärt worden sind. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 8  Anwesend: 8 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
 
Nach Abschluss dieses TOP´s schließt der Vorsitzende die öffentliche Sitzung und 
bedankt sich bei den anwesenden Ausschussmitgliedern für die Mitarbeit. 
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Peter Maurer 
Vorsitzender 

Anika Prakesch  
Schriftführer 


